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[本日の例会] 会長の日・雑誌の日
[次回予定] 12/14（火）クラブ総会（理事指名）

・・・例会報告／１１月１６日（火）・・・

＜ご来訪者＞
こども食堂ネットワーク高崎　 代表　丸茂 ひろみ 様
高崎南ロータリークラブ　　　 会長　関口 啓子 様
　　　　〃　　　　　　　　　 幹事　森 　弘文 様

73.34％

本日の合計金額 246.49ドル
累　計　金　額 3630.26ドル
年　度　目　標 4950.00ドル

49.48％

38.77ドル
年次寄付 ポリオ寄付

489.83ドル
990.00ドル

73.19％

9,000円
314,000円
429,000円

ロータリー財団
米山記念奨学会

達成率（33名）

■米山記念奨学会寄付
石橋  克美 君

（ポリオ）
橋爪  良真 君　石橋  克美 君

■ロータリー財団寄付
（年次）
橋爪  良真 君　石橋  克美 君
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疾病予防と治療月間

■ニコニコＢＯＸ(11月16日)

丸茂様、卓話ありがとうございます須永　利治 君

丸茂様、よろしくお願いします浜辺　宣昭 君

丸茂ひろみ様ようこそ。
本日は宜しくお願い致します

髙橋　　勲 君

昨日１１月１７日は白衣観音建立者
井上保三郎翁の命日です。合掌

橋爪　良真 君

丸茂さん、お忙しいところ卓話ありがとう
ございます

乾　　宏行 君

日頃より大変お世話様になって居ります。
また、この度は地区補助金を使いまして合同事業が
無事できました。心より感謝申し上げます。
今後ともどうぞよろしくお願いいたします

高崎南ＲＣ 会長　関口　啓子 様
　　　　　 幹事　森　　弘文 様

■出 席 報 告
　(11月16日)

69.70％

会 員 総 数 33名
出席計算会員数 33名
当 日 出 席 者 23名
会 場 出 席 率

会長 / 乾　　宏行　　幹事 / 堀口　和敏　　クラブ会報委員長 / 吉村　修二

2021～2022年度 
国際ロータリー会長
シェカール・メータ

国際ロータリー第2840地区
週　  報

2021～2022年度クラブテーマ 「みんなでロータリーを楽しもう！」

2021～2022年度  国際ロータリーのテーマ
「奉仕しよう
　　みんなの人生を豊かにするために」
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大嶋 秀男 君
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第８回米山功労クラブ
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■米山記念奨学会感謝状贈呈

■11月16日（火）パスト会長会

■卓話  こども食堂ネットワーク高崎
　代表  丸茂ひろみ 様

■11月25日（木）  桑風会忘年会（於：洛楽）

「コロナの影響も受けて困窮者が年齢問わず増えています。食料支援が必要であり、
その食料は企業や個人からの寄付でまかなっています。こども食堂ネットワーク
高崎の15団体は食材をシェアしたり情報共有して頑張りたいと思っています。
皆様の応援に感謝いたします。」

イベントができるようになりましたら、旗をたててシャツをきて周知活動をしたい
と思っています。市長にも認めてもらえるように活動は継続していきたいと思います。

乾宏行会長挨拶乾宏行会長挨拶 ゴルフコンペ優勝
関口朋克君挨拶
ゴルフコンペ優勝
関口朋克君挨拶

■食事状況 (11月16日)

食 事 数 27食
無連絡欠席者 2名
食 事 余 り 3食

※食事のムダをなくすために、
　出欠・食事有無の連絡に
　ご協力お願い致します（SAA）


